
Die CDU-Fraktion bittet um einen neuen Sachstand zum Bushaltestellenausbau. 

 
Die Verwaltung erläutert, dass der entsprechende Förderantrag noch gestellt 

werden muss. Aufgrund der umfassenden Arbeiten zur Hochwasserkatastrophe 
kann dieser allerdings nur mit Verzögerung bearbeitet werden. 
 


